
 
Herrn Oberürgermeister Deffner

Joh.-Seb.-Bach-Platz 1

91522 Ansbach


Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Sehr geehrte Damen und Herren,


um den zeitlichen Ablauf der Präsenzsitzungen gering zu halten, wurden die Fraktionen darum 
gebeten, dass Anfragen schriftlich gestellt werden und nicht mehr im Stadtrat behandelt werden.

Leider kommt es hier zu unverhältnismäßig langen Wartezeiten bis eine Antwort erfolgt.

Somit wird die Arbeit der Fraktionen negativ beeinflusst.


Wir stellen daher folgenden Antrag:


Anfragen der Fraktionen werden wieder in den Sitzungen des Stadtrates zugelassen und 
behandelt.


Mit freundlichen Grüßen


Johannes Meier               Daniel Lösch       Walter Danielis

Fraktionsvorsitzender 

Stadtratsfraktion Ansbach


